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Frau Lupuleak stellt anhand einer Präsentation vor (Anlage 3). 
 
Anschließend fragt Frau Lange, weshalb wie berichtet kein Angebot für die Harfe gemacht werden 
kann. Frau Lupuleak antwortet, dass man seit 2 Jahren auf der Suche nach einer/einem Lehrer/in 
sei, sich die Suche jedoch als schwierig erweise.  
 
Frau Aubel ergänzt, dass die Abordnung von Mitarbeiter*innen der Musikschule in das Gesund-
heitsamt dazu führe, dass Musikschulunterricht teilweise nicht durchgeführt werden könne. Was 
auch zu Unmut bei den Eltern führe. Sie bedauere dies sehr, können es derzeit allerdings nicht 
verändern. Es sei ein gutes Zeichen für den Stellenwert der Musikschule.  
 
 

 


